

57.400 Euro für 15 Vereine im Hochtaunuskreis

Bad Homburg, 22.11.2024 – Bei einer großen Spendenübergabe im Hochtaunuskreis übergaben gestern Landrat Ulrich Krebs, Verwaltungsratsvorsitzender der Taunus Sparkasse und Oliver Klink, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse, 57.400 Euro aus der Gemeinnützigen Stiftung und der Stiftung KINDER LACHEN an insgesamt 15 Vereine.

Die Spendenübergabe stärkt das Ehrenamt und würdigt den Einsatz der Vereinsmitglieder. Die Vertreterinnen und Vertreter der verschiedenen Organisationen hatten zudem die Gelegenheit, sich und ihre Projekte vorzustellen und Einblicke in ihre wertvolle Arbeit zu geben. Auch der Austausch untereinander hilft, sich zu vernetzen und wertvolle Kontakte zu knüpfen.

„Ihr ehrenamtlicher Einsatz ist ein unverzichtbarer und wichtiger Bestandteil unserer Gemeinschaft. Ohne den unermüdlichen Einsatz derer, die ihre Zeit und Energie für andere investieren, wäre vieles in unserer Region nicht möglich. Mit der Spende spreche ich Ihnen, gemeinsam mit der Taunus Sparkasse, unseren Dank und unsere Anerkennung aus. Sie machen die Region lebenswerter und stärker“, sagte Landrat Ulrich Krebs.

Musikalisch begleitet wurde die Veranstaltung durch Emily Gelitz und Leonie Welt. Die jungen Musikerinnen des Jugensinfonieorchesters begeisterten mit Stücken für Violine und Cello und rundeten so einen gelungenen Abend ab.

Folgende Vereine erhalten eine Spende aus der Gemeinnützigen Stiftung:

Das Freizeitzentrum im Taunus - Haus Heliand

Das Haus Heliand ist ein Freizeitzentrum des Evangelischen Jugendwerks Hessen e.V. für Kinder, Jugendliche und Familien. Mit der Spende soll der Sportplatz saniert werden.

DRK-Ortsverband Weilrod

Der DRK-Ortsverband Weilrod gehört zum DRK-Kreisverband Hochtaunus und leistet wichtige Hilfe in Bereichen wie dem Rettungsdienst oder dem Hausnotruf. Die Spende unterstützt die Anschaffung eines neuen Mannschaftstransportwagens.

Evangelische Kirchengemeinde Köppern

Die Evangelische Kirche steht seit über 290 Jahren mitten in Köppern. Nun muss das Dach gänzlich erneuert und der Turm saniert werden. Dieses Bauvorhaben unterstützt die Spende.

Humboldtschule Bad Homburg

Die Humboldtschule bietet als Schule mit musikalischem Schwerpunkt viele verschiedene Musik-AGs an. Zur Intensivierung der Probenarbeit und zur Stärkung des sozialen Zusammenhaltes werden jährlich Probefahrten durchgeführt. Die Spende unterstützt die Fahrten.

Kleingartenbauverein Bad Homburg e. V.

Der Kleingartenbauverein leistet seit seiner Gründung 1919 einen wichtigen Beitrag zur Begrünung sowie zur Selbstversorgung der Bürgerinnen und Bürger. Nun müssen in der Anlage alte Wasserrohre erneuert werden. Diesem Vorhaben kommt die Spende zu Gute.

LEV NATOCHENNY International Piano Institute for Superior Performance Studies e. V.

Lev Natochenny betreut in seiner Meisterklasse jungen Künstlerinnen und Künstler, die bereits mit zahlreichen internationalen Preisen ausgezeichnet wurden. Die Spende unterstützt das Piano Festival, das vom 27.11. bis 01.12.2024 in der Englischen Kirche Bad Homburg stattfindet.

LuftSportClub Bad Homburg e. V.

Bereits seit seiner Gründung 1951 kommen im LSC Bad Homburg e. V. Flugbegeisterte zusammen und verwirklichen ihren Traum vom Fliegen. Die Spende unterstützt die Anschaffung einer neuen Schießanlage für die Flugzeughalle und das Vereinsgelände.

Pfarrei St. Peter und Paul Bad Camberg

Die St. Margaretha in Weilrod-Hasselbach wurde im 18. Jahrhundert erbaut und ist seit 2016 Kirchort der Pfarrei St. Peter und Paul Bad Camberg. Mit der Spende wird die Sanierung der Orgel in der Kirche St. Margaretha unterstützt.

SV Teutonia 1910 Köppern e. V.

Seit über 100 Jahren kommen bei SV Teutonia Menschen zusammen, um gemeinsam Fußball zu spielen. Seit 2001 ist das Vereinsheim Dreh- und Angelpunkt des Vereinslebens. Mit der Spende soll die Anschaffung einer neuen Photovoltaik-Anlage unterstützt werden.

Turn- und Sportverein Weilnau 1957 e. V.

Der TuS Weilnau bietet über 470 Mitgliedern mit verschiedenen Abteilungen aber auch Veranstaltungen viel Raum für Bewegung und Gemeinschaft. Der Zugang des Vereinsheims ist derzeit nicht barrierefrei. Mit der Spende soll der Umbau unterstützt werden.

Folgende Vereine erhalten eine Spende aus der Stiftung KINDER LACHEN:**Deutscher Kinderschutzbund Kreisverband Hochtaunus e. V.**

Der Deutsche Kinderschutzbund Kreisverband Hochtaunus e. V. setzt sich mit vielfältigen Angeboten und Projekten für die Rechte und den Schutz von Kindern ein unter anderem mit einer Beratungsstelle bei Verdacht auf Kindeswohlgefährdung. Die Spende unterstützt dieses wichtige Thema.

Evangelische Familienbildung des Dekanats Kronberg

In Familienzentrum ist neben den Angeboten der Evangelischen Familienbildung auch das Projekt „Deine Chance – Integration durch Bildung“ angesiedelt, in dem geflüchtete Menschen an fünf Tagen in der Woche die deutsche Sprache lernen können. Die Spende unterstützt das Projekt.

Initiative Sprache.Lesen.Lernen

InSL wurde 2011 als gemeinnütziger Verein gegründet, um Kitas und Schulen bei der Einführung durchgängiger Sprachbildung zu unterstützen und so eine Bildungsgerechtigkeit zu schaffen. Mit der Spende wird die Anschaffung für Übungsmaterial, Bücher und Tafeln unterstützt.

KuLer-Treff: Kultur- & Lerntreff

Der KuLer-Treff setzt sich für die Integration von Kindern mit Migrationshintergrund und aus sozial schwachen Familien ein. Ein wichtiges Thema ist dabei die Sprachförderung unter anderem durch Hausaufgabenbetreuung und Deutschunterricht. Die Spende unterstützt dieses Angebot.

Regionale Diakonie Hochtaunus gGmbH

In der Flüchtlingsunterkunft in Weilrod leben 400 Menschen, davon sind zwei Drittel Kinder und Jugendliche. Ziel ist es, ihnen einen Platz zum Bewegung, zum Toben und zum Dasein zu bieten, an dem sie die Erlebnisse von Flucht und Krieg verarbeiten können. Die Spende unterstützt den Bau eines Spielplatzes.